

OPERATIVOS DE GUANAJUATO, SAN LUIS POTOSÍ Y COAHUILA

Buscaban a 23 personas en tres estados; rescatan a 35

POR DAVID VICENTEÑO,
KARLA MÉNDEZ Y ANDRÉS
GUARDIOLA

La desaparición de 23 guanajuatenses movilizó a las autoridades de ese estado, San Luis Potosí y Coahuila, lo que derivó en la localización de 35 migrantes, algunos centroamericanos.

Los 35, que viajaban en camionetas en dos grupos diferentes, fueron localizados en Matehuala, San Luis Potosí, informó la Secretaría de Seguridad federal.

Entre ellos, indicó, presumiblemente están los 23 guanajuatenses que el martes fueron reportados como desaparecidos en San Luis Potosí, ya que se identificó al chofer de una de las vanes que los transportaban hacia Saltillo, pues buscaban cruzar hacia EU.

Anoche, el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue, tuiteó que tras 20 horas de búsqueda se ubicó a los 23; no dio más detalles.

Antes, el padre de uno de los desaparecidos afirmó en entrevista con **Excélsior** que el grupo en el que viajaba su hijo fue asaltado y retenido por parte de criminales, quienes, después de interrogarlos, los dejaron seguir hacia Coahuila, sanos y salvos.

PRIMERA | PÁGINA 8



Foto: Especial

La Fiscalía de San Luis Potosí difundió imágenes de la localización de 35 personas en una brecha, en el municipio de Matehuala.

The collage includes several sections of the newspaper's layout:

- A large top section with a prominent headline.
- Multiple columns of text and images, likely news articles and editorials.
- Small images of people and scenes related to the main story.
- A QR code in the bottom right corner.